

Der wohl älteste Holtumer Verein ist die rund 300-jährige St. Michael-Schützenbruderschaft, Mitglied im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften.

Der Heimat verbunden und der Tradition verpflichtet ist sie bedeutender Kulturträger in Holtum. Ihr Domizil, die direkt neben der St. Agatha-Kapelle in der Dorfmitte gelegene Schützenhalle ist Veranstaltungsort für alle Dorffeste. Darüber hinaus ist sie aber auch "Heimat" vieler Aktivitäten des Sportvereins "Grün-Weiß Holtum", der Tanzgarden und der Jung- und Schülerschützen.

Wichtigster Termin im Jahreskalender der Bruderschaft ist das alljährlich stattfindende Schützenfest, an dem der Verein von Freitags bis Sonntags mit seinen Gästen feiert. Ab 2019 findet unser Schützenfest immer am Christi-Himmelfahrts-Wochenende statt. In der Vergangenheit feierte man in der Regel am dritten Wochenende im Mai. Dieses traditionelle Fest soll die Gemeinschaft fördern und Jung und Alt zusammenbringen.

Neben diesem Hauptereignis weist der Veranstaltungskalender jedes Jahr einige feste Termine auf:

- im Januar die Jahreshauptversammlung

- die Prunksitzung der Interessengemeinschaft Karneval
- der Kinderkarneval
- die Bewirtung der Teilnehmer der "Dreifaltigkeitsprozession"
- "Holtum on Fire" auf Koerdt's Wiese
- die Ausrichtung der Gedenkfeier zum Volkstrauertag
- die Proklamation des Karnevalsprinzen

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Werden Sie Mitglied in unserer Bruderschaft!

Ansprechpartner: Brudermeister Michael Fehr gt. Hoberg

Vöhdestraße 9 b

59457 Werl-Holtum

Tel.: 02922/806109 Handy: 0171/4200117